

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL
DU 24 JUIN 2013

- n° 97 de M. Pierre-Alain Perritaz (PS) et de 43 cosignataires demandant le bétonnage de la chaussée aux arrêts de bus

M. Pierre-Alain Perritaz (PS) résume le postulat ci-après:

"Plusieurs arrêts de bus ont leur chaussée déformée par le poids des véhicules qui s'arrêtent toujours au même endroit. Cela peut être dangereux pour les deux-roues qui utilisent ces arrêts comme piste cyclable (par exemple: boulevard de Pérrolles, arrêt Pérrolles, Charmettes, arrêt Guisan, etc.). Je demande au Conseil communal d'analyser tous ces endroits et de bétonner les plus marqués. Cela augmentera le confort des usagers des transports publics et surtout la sécurité des cyclistes."